

# Una extraña factura de calefacción

La factura de calefacción de mi apartamento excedió el invierno pasado en 800 francos a las de otras veces.

11/03/2014

No me lo podía explicar, pues el último invierno no me había comportado de modo diferente a los años anteriores. De la consulta con la administración del edificio resultó que los contadores de la calefacción se leen por radio. Por eso funcionan para todos los inquilinos bien o para

todos mal. No podía ser que la lectura de un solo contador fuese falsa.

Por entonces recibí la stampa con la oración de Toni Zweifel. Empecé la novena confiada en que, como ingeniero, algo entendería de facturas de calefacción y me ayudaría en este asunto. El cuarto día de la novena recibí una carta de la administración del edificio. Allí constaba que me habían facturado 10.000 kWh de más.

M. B. D., Berna

.....

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-sv/article/una-extrana-factura-de-calefaccion/> (01/01/2026)